

# Koyo Jr. Monthly Times



和歌山県立向陽中学校

令和2年12月号

## 駅伝部快挙!! 男子5位、女子6位入賞!!

11月14日(土)、和歌山県中学校総合体育大会駅伝競技の部が田辺スポーツパークで行われ、見事男子が5位、女子が6位でともに入賞を飾りました。向陽中学校の歴史の中で、過去最高位となりました。また、個人では佐原花音さんが区間3位となりました。1チーム男子は6人、女子が5人で、一人一人しっかりとタスキをつなぎ、またサポートメンバーはしっかりと応援でメンバーを盛り上げてくれました。駅伝部は夏から練習を重ね、朝早くから練習することもありました。その成果がしっかりと実を結び、素晴らしい成績を残してくれました。次の大会は12日(土)に開催される、和歌山市中学校駅伝大会です。無観客の大会となりますが、みんなで応援しましょう!!



## 「1年生職業ゼミナール・2年生職業人に聴く」を開催



例年この時期に「キャリア学習」と称して、体験を通して職業や生き方について学びます。1年生は保護者の皆さんに来校頂き「仕事について聴く・知る」職業ゼミナール、2年生は地元企業に「訪問する・取材する」企業訪問、3年生は「体験する」職場体験と、全学年で系統的に取り組んでいます。しかし、新型コロナウイルス感染症の影響から、校外で学ぶ学習を中止せざるを得ませんでした。

1年生では、身近な家族に学ぶことから始めます。夏休み中に、家族に仕事の内容を聞き、職業の価値について話し合います。そして、11月12日(木)5名の保

護者を講師としてお招きして職業ゼミナールを開催しました。会社員、県職員、学芸員、看護師、ITエンジニアの5つの仕事から2つ選んで聴くことができました。やりがいや苦労、仕事に対する考え方を学びました。講師先生の生き方や数々の言葉と出会えたことは、将来の生き方を考えるヒントになったことでしょう。

また、2年生は11月11日(水)に企業訪問に代え、「職業人に聴く」と題し、講義を頂きました。東洋ライスは、「無洗米」「金芽米」を開発した有名な地元企業です。川上取締役をお迎えし、企業について具体的にお話し下さいました。また、「自由と礼節」などの社会人としての心構え、仕事に懸ける熱い思いなど、熱量たっぷりに伝えて頂きました。地元和歌山の企業の底力を肌で感じるとともに、仕事を通じて組織の中で人として成長していくやりがいについて学ぶことができました。